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VOTOSCON"tado  do  Rio  Grande  do  Sul
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Ata n° 16/2022

Segundo Ano da 2Or Legislatura
Aos vinte e tres  (23) dias do mes de maio do ano de dois nil  e vinte  e dois  as  10:00 horas, no Plenario
Joao  Manoel  do  Nascimento,  reunju-se  a  Cinara  Municipal  de  Tupanciret5,  a  qual  contou  com  a

participagao dos scguintcs:   Carlos Auguslo Oliveira dos San[os Presidents:  Secretil-io: Bladimir Pereira
dos   Santos;   Partido   Republicanos:   Luiz   Valmor  da   Silva  Franga;   Paltido   da   Social   Democracifl
Brasileiro-PSDB:  Benhur  Lucidio  Terra  dos  Santos  e  Ronaldo  Machado  Salles.  Progressistas:  Arlete

Senger  Silveira  e  ^laor  Flor  da  Silveira.  Partido  dos  Trabamadores-  PT:  Jocelene  Silveira  Aquino.
Movimento  Democritico  Brasileiro-MDB  Carina  da  Costa  Valau.  Havendo  o  ndmero  regimental  e
invocando a protecao de Deus o Presidente declarou aberto os trabalhos da presente Sessao Ordinfiria.
Colocada  em  discuss5o  e  ap6s  votacao  a  Ata  n°  15/2022,  aprovada  por  unanimidade.  Expedients:
Pi.ojeto  de  Lei  Complementar  n°  069/2022,  de  12  de  maio  de  2022  -    Origem  Executivo-  Autoriza
desafetacao e alienacao onerosa com clausula de reversao e encargos de imdve] e reconhece e determina
a  existencia  para  o  caso  concreto  da  liip6tese  prevista  e  criada pelo  all.   17,  §  40,  da  Lei  n°  8.666/93

(parte  final)  c/c  a  parte  inicial  do  art.  37,  inc.  XXI  da  CF/88  e  reconhece  o  interesse ptib]ico  com  a

geragao    de    empregos    -    implementacao    dos    direitos    sociais    -    direito    fundamental    da    2n
geracao/dimensao  e di outras providencias. Projeto de Lei Complementar nu 070/2022, de 06  de maio
de 2022 -  Origem Executivo-Autoriza a abertura de crfedjto adiciona]  especial e da outras providencias.
Projcto  dc  Lei  Complementar  n°  071/2022,  de  06  de maio  dc  2022  -    Origcm  Executivo-Autoriza  a

abertuTa  de  cTedtto  adicional  especial  e  di  outras  providencias.   Pedido  de  T'rovidencia  N°  65/2022-
"Que o Executivo Municipal, atrav6s da Secretaria competente. provjdencie com urgencia a Tccupera?fro

da Rua Aristides  Daniel Paz,  no  Baino  Pedreira,  que  esch  em p6ssimas  condic5es  de trafegabilidade.
Pedido feito pelos moradores".(Vereadora Jcicelene Silveira Aquino) em  16 de maio de 2022.Pedido de
Providencia N°  66/2022- `.Que  o  Executivo Municipal,  atrav6s  da  Secretaria competente, providencie
repai.os  no  calgamento  em  vdrios  pontos  da  Rua  Gaspar  Silveira  Martins".(Vcreador  Benezer  Jos6
Cflncian)  em  17  dc  mflio  de  2022.Pcdido  de  Providencia  N°  67/2022-"Que  o  Executivo  Municipal,

juntamente  com  a  Secretaria  competente,  providencie  o  conserto  do  bueiro  no  cruzamento  da  rua
Humalta  com  a  rua  Tjui.]  n°   105,  Vila  Gatcha.  Haja  visto  que,  ha  Teivindicap6es  de  moradoTes  quc

residem nas proxiindades  do endere9o acima dcscrito" (Vereador Bladimir Pcrcira dos Santcis) em  I 8
de maio de 2022`Pedido de Providencia N° 68/2022-"Que o Executivo Municipal, atrav€s da Secretaria
competente,  possa  estudar a possibilidade  de  deixar a  Rua  Santo  Ant6nio,  no  Balrro Pedreira  1]  mao
inica:  tendo em vista que a Rna 6 muilo  esti.eita. Pedido  feito pelos  moradores"  (Vereadora Jocclene
Silveii.a  Aquino)  em  19  de  maio  de  2022.  Pedido  de  Providchcia  Nu  69/2022-  "Que  o  Executivo
Municipal,  atra`'es  da  Secretaria  competente  providencie  o  conserto  do  cal¢amento  (Afundamento  do
cal€amento)  na  Rua  Jorge  Varone  (beco)  em  f`rente  a residericia  48".  (Vereador Benhur Lucidio terra
dos  santos)  em  20  de  maio  de  2022.Indica¢ao  n°  12/2022  -  "Senhor  Presidente,  apresento  a  Vossa
excelencia,  sugerindo ao Prefeito Municipal,  mos termos do artigo  103  do Regimento Intemo a seguinte
indicapao:  pavimentar a Rua Marcial Silva, no Bairro Gafroho".(Vereadora Arlete Senger Silveira)  em
17 de maio  de 2022.Indicacao n°  14/2022 -"Apt.esento a Vossa Excel€ncia.  mos  tcrmos  do artigo  103
do  Regimento  lntemo,   a  pi.esente   Indicaqao,   sugerindo  ao   Seulioi.  Prefcito  Municipal,   atrav6s   da
secTetflria  competente  que  estude  a  viabihdade  de  criar  GT  -  Grupos  de  TTabalho  coTistituidos  par

membros  da  Sociedade  Civil   OTganizada  e  pelo   Setor  Pbblico  para  atualizaGfro  e  reformulacao  no
C6digo  de  Posturas  do Municipio,  criado  atraves  da  Lei  Municipal n°  1052  de  22.05.1991".{Vereador
B]adimir  Pereira  dos  Santos)  eni  17  de maio  de 2022.IndicaEao  n°  15/2022  -"A  Vereadora  que  esta

subscreve  INDICA,   mos   termos  do  artigo   103   do   Reglmento   lntemo  desta   Casa  Legislati`7ag   ao
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Excelentissimo  Senhor Prefeito de Tupancireta,  que pcissa estudar a possjbilidade atrav6s da Secretaria

competente, de construir urn abrigo no Posto da Pedreira, para abrigar as pessoas que v5o tirar fichfl nos
dias  de  chuva".(Vereadora  Jocelene  Silveira Aquino)  em  12  de maio  dc  2022.  Pequeno  Ex|]ediente:
A]aor   Silveira:   Citou   a  importancia  do  reparo  no   cal£amento   da  Rua   Gaspar   Silveira  Martins.
Explica¢a() Pessual: Arlete Senger Silveira:   Cumprinientou a todos. Saudou o vereador Alaor Flores
Silveira.   Lamentou  o   falecimento  da  senhora  Georgina  Lopes-ex-Presidente  da  Lar  Laura  Souza,
atualmente  era  voluntaria  do  Lar.  Prestou  homenagem  p6stuma  a  scnhora  Georgina  Lopes  Cardoso.
Registrou  o  falecimento  do  senhor  Clovis  Brum.  Reportou-se  sobr€  a  apresenta?ao  da  Indica?ao  n°
12/2022.    Em  nome  do  Presidente  dos  Progressistas  Giovani  Dalmas  convidou  os  Vereadores  para
reuniao  do  Partido  dia 29]  prdximo sibado5  com  a presenca  do Deputado  Estadual  Frederico  Antunes.

Reportou-sc sobre a palestra realizada dia 20 de maio, na Casa de Cultura, sobre direpao  defensiva para
chamar  a  atencao  sobre  os  altos  indices  de  acidentes  de  trinsito.  Mss  denominado  "Maio  Amar.elo".
Cumpi.inentou os militares que ingressaram na Escola Civico Militar,  como monitores esL.olar,  apds o
trabalho voluntiTio,  Tnformou que hoje esti ocorrendo o Tecolhimento de materials que conservam agua

parada,  evitando  a proliferaf ao  do  mosquito  dedsaegypti  causador  do mosquito  dd  dengue.  Rladimir
Pereil.a dos Santos:   Saudou a todos. Desejou boas vindas vereador Alaor. Justificou a apresenta¢ao do
Pedido  de Providencias  n°  67/202.  Reportou-se  sobre  a  Indicagao  n°  14/2022.  Citou  a importancia  da
atualizac5o do C6digo de posturas  do Muhicipio. Disse que o Municfpio recebeu Emendado Deputado
Federal Afonso Hann, valor de cem nil reais, para saiide do Municfpio. Informou que no decorrei. desla
ano o Munfcipio recebeu em tomo de trezentos e dez mil reais atraves de Emendas do Deputado Afonso
Hann.  Jocelelle  Si]veira  Aquino:      Saudou  a  todos.  Relatou  sua  visita  no  Bairro  Severo  da  Rosa  e
Pedreira I, que gerciu os Pedidos de Providencids apresenfados nesta Sessaci, que serao encamiinados ao
Executivo Municipal.  informou que algumas solicitap6es  levou diretamcnte  ao  Secretdrio Municipal de
Sande. Agradeceu ao Secretirio Municipal de Sadde pela acomida das sugestao apresentadas em prol da
comunidade. Ronaldo Machado Salles: Saudou a todos. Desejou boas-vindas ao vereador Alaoi. Flores
da Silveira. Agradeceu ao vereador Jos6 I.eonoi-. por ter The substituido, no p€riodo que es[eve enfermo.
Solicitou quc  fosse  en\Jiado Vote  de Pesar aos familiares  de:   Di]eta da Veiga Vet-on,  Georgina Lopes
CaTdoso,  C]ovis  Fogliatto Bum,  Dc]ma  Savotti,  GuiThermc Pedroso da Silva,  Alcides Dias de Vargas,
Nilza Mazoni Siqueira, Cenira Padilha da Silva, Osmar Santos Maldana, Raul Carvalho, Silvia Farias de
Farias.  Discorreu  sobre  trabalho  do  Partido  de  Social  Democracia  Brasileira  em  nosso  Municipio.
Procedeu a  leitura da Orap5o da  Senana,   Alaor Flores  da  Silveira:  Saudou a todos.  D€sejou rapida
recuperacfro aD pai do vereadoi. Benczei. Cancian. Lamentou o aumento dos casos de Covid-19 em nosso
Municipio.  Fez  urn  solicitacao  a  comunidade  TupancjrBta  que  continuem  se  cuidado.  Informou  que  a
Teuniao   dos  Progressistas   sera   dia   29   de  malo,   10:00   horas,   no  Plenario   desta  Casa  Legislativa.

Raportou-se sobre a Festa Campeira, rcalizada neste fiTia]  de semana no Munici'pio de Pelotas: presen?a

de  Tupanciretanen§es, representantes  da 9d Regiao  Tradicionalista.  Na condigao  de Patrao  ha Entidade
Nativista  Taquaremb6,  convidou  a  todos  para  o  Jantar Baile  dia  06  de junho  quc  sera  realizado  na
Entidade Nativista Taquaremb6.   Discorreu sobre o Rodeio realizado na Sede Campejra do CTG Tapera
Velha.  Quando  o  trabalho  de  conservag5o  das  estradas,  citou  a  nccessidade  de  aquisicfro  de  mais
maquinarios. Finalizou seu pronunciamento co]ocando-se a disposi€ao da comumdade. Benhur Lucidio
Terra  dos  Santos:    Descjou  boas-vindas  ao  vereador  Alaor.  Desejou  fapida  recuperacfro  ao  pal  do
vercador  Benezer.  Refongou  a  Tndicagao  Ilo   12/2022,  apresentada  pela  vereadora  Arlete.  Disse  que  a

calcamento   desta   Rna   es fa   cronograma   de   calcamentct   pelo   Executivo   Municipal.   F,menda   para
caleamento, sande. Uniao em prol do desenvolvimento de Tupancireta. Relatou o caso de uni alunci c:om
cinco anos de idade, que estuda Escola Municipal "Glchio Pinto", acorda as 4:00 horas da manha, para
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pcgar o 6nibus para vir para Escola e retoma as  15:00 horas.  Citou qua csta caso  es fa ocorrendo devido
a troca de  Empresa,  faz  o transporte  escolar.  Disse  que  este  aluno  percorre  80  lam  por  dia,  para vir  a
escola.

Carina  da  Costa  Valau:    Saudou  a  todos.  Desejou  boas-vindas  ao  vereador  Alaor.  Desejou  rapido
reouperapao  ao  familial.  do  vereadoi.  Benezer  Cancian.  Cumprimentou  o  Presidente  Carlos  Augusto
Oliveil.a  dos  Santos  pelo  trabalho  que  realiza  fi.entc  a  esta  Casa  Legislativa.  Destacou  o  trabalho  do
vereador  Luis  ValmoT  com  L1'deT  de  Govemo.  C[tou  a  jmportancia  dos  VeTeadores  iran  a  busca  de
Emendas, para os Municipios. Lamentou a demora para libera9ao das Emendas.     Citou que ha muitas
criangas nesta situagao do transportc escolar, sendo as primeiras embarcar e a ultimas descer do 6nibus.
Solicitou que  fosse  feita  tubu]acao  da rede  esgoto na Rua Piragibe Pinto, Bairro  Moraes.  Lamentou  as

p6ssimas  condig5es   de   trafegabilidade   das  Runs  do  Bairi.o  do  Quadro  do  Frigorifico.   Ressaltou  a
importincia da contrata?ao  de  medico pediatra, pal.a atendimento das  criancas  de nosso Municjpio.  0
Presidente  rcgistrou  a  impoilincia  de  calcamento  das  Ruas  de  nosso  Municlpio.  Motivo  polo  qual
solicitou Emendas para o calganiento das mesmas. Bladimir Pereira: Disse que as Emendas para sands
sao liberadas com maior rapidez.  Luiz Valmor da Si]va Fran€a:  Saudou a todos. Desejou boas vindas
vereador Alaor. Descjou ripida recuperacao do pal do vereador Be]iezer. Parabenizou senhora Ironi pelo
transcurso de seu anIversario.  Informou que esteve presente  na pr6 candidatura do General Mourao, ao
Senado Federal  e  6nix Lorenzoni  pr€  candidato  ao  Govemo do Estade,  pelos Rcpublicanos  e Pal-tido
Liberal-PL.   Cumprimen[ou o Alciomar da Luz como Pastor Missionario.   Disse quc sera i'ealizado urn
Brech6  Solidino,  no  BaiiTo  Marcial  Teii`a.  Cunprimentou o vet-eador Bladimir pela apresentapao  do
Tndicag5o n°  14/2022.  Em  a parte Bladimir:  Esclareceu o que rege o c6digo de postuTas do Municipio.

Luis Valmor:  Citou a  importincias  das pessoas  da comulridade  que  solicitem  a Enfermeira para que
seja  feita  a  Triagem  para  encaminhamento  ao  Posto  de  Satde  onde  ha  medicos  para  atendimento.
Comunicou que  esti sendo instalado de brinquedos na Praca central e nas demais pra¢as  de brinquedos
dos Bain.os da cidade.   Comunicou que foi dado  inicio  do patrolamcnto  das Ruas do BaiITo  Quadro do
Frigorii-ico,  Caneleira  e  Corridor  do  Passo  da  Tropas,  Abraao  Njco]etti.    Comunieou  que  levari  ao
Senador Lasier Martins, solicitac5o de Emenda para o Hospital de Caridade Brasi]ina TeiTa. Agradeceu
as palavrds da Vereadora Carina e Benhur, pe]o seu trabalho como L{deT do Governo.   CaTlos Augusto
Oliveira dos Santos: Dispensou o uso da palavra.   Ordem do Dia:  Colocado em discussao e Projcto
de Lei Complementar n" 064/2022, de 06 de maio de 2022 -  Origem Executivo-Altera dispositivos da
Lei  Municipal  n° 4416  de  19  de  abril  de  2022,  aprovado  por unanimidade.  Colocade  em  discussao  e

apbs  votafao  o  Projeto  d€  Lei  Complementar  n.  065/2022,  dc  09  de  maio  de  2022  -    Origcm
Executivo- Autoi.iza  a abel.tura de  cr6dito  adicional especial.  aprovado por unanimidade.  Colocado  em
discussao  e  ap6s  vota?5o  o  I.rojetl]  de  Lei  Compleme"tar  n°  066/2022,  de  09  de  maio  de  2022  -
Origem   Executivo-   Autoriza   a  abertura  de  ciedito   adicional   especial,   aprovado   pcir  unanimidade.
Colocado  em  discuss5o  o  Projeto  de  Lei  Complementar  n°  067/2022,  de  I I   de  maio  de  2022  -
Origem Executivo-Autoriza o Municipio a patrocinar artista e di outras providencias. Carina da Costa
Valau:  Sugeriu  que  fosse  enviado  urn  Projeto  de  Lei  para  que  sej.a  patrocinado  os  artistas  locals.
Colocado  em  votapao  o  Projeto  de  Lei  n°  067/2022,  aprovado  por  unaninidade.     0  Presidente
consu]tou  o  plenario  pal.a  que  fosse  colocado  em  votaGao  nesta  Sessao  Projeto  de  Lei  n°  069/202-
Autoriza desafetagao e alienagao onerosa com clausula de revers5o e eiicargos de imbvel  e Teconhece e
determina a existencia para o caso concreto  da hip6tese pTevista e criada pelo  ATtigo  17,   paragrat`o 4°,

da  Lei  n°  8666/93  9  parte  final  c/c  a parte  inicial  do  artigo  37,  inciso  XXT  da  CF/88    e  reconhece  o
interessc ptiblico com a geragao de emi]rego-implementagao dos direitos sociais-direito fundamental da
2a   geracao/djmensao   e   dd   outras   providencias.      Quesfao   de   Ordem   Jocelene   Aquino:   Citou   a
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responsabilidade  da  aprova€5o  deste  projeto.  Falou  que  na  Ata  do  Conselho  de  Desenvolvinento
Econ6mico,  co]ista  que  ira  gera  Gem  empregos.   Deve  constar  no  Projeto  que  sera  garantido  Gem
emprego para o Municipio.  Sendo que na Justiflcativa consta que sera vinte e cinco empregos. Bladimir
P€rcira dos Santos: Deve ser votado nesta Sessao devido a importancia da gel.a95o de emprego e renda

para nosso  Municipio.  Disse  que  a Ata do  Conselho  tern validade  Ju-idica,  podera haver alterag5o  do
Projeto  baseado  na  Ata.  Ronaldo  Salles:  LSugeriu  que  seja  feita  Emenda  em  PlendriD,  contando  que
serao  contratados  em  ate  cem  tincionirios.  Alaor  Silveira:    Citou  a  importancja  da  iiprovaeao  deste
Projeto. Benhur Terra:   Disse que consta na Ata ha Comissao estimando-se de em tomo de cem vagas.
Carina Valau: Falou que o valor que o Municlpio recebera 6 muito born. Citou impolthcia da gera¢5o
de empregos para o nosso Municipio.  Solicitou que fosse enviado pelo Executivo Municipal, Projeto de
Lei.  para  apreciacao  desta  Casa  lcgislativa  com  mais  cla].era.  Luis  Valmor:  Citou  a  impoi-tincia  da
aprova?ao  do  projeto,  pois  ira  gerar  emprcgo  e  renda  pal.a  nosso  Municipio.  Colocado  em  vota9ao  a
Projeto de Lei n° 069/2022, aprovado por unanimidade.  Comuliica+ao de Lider:   Dispensaram o uso
da palavra. Nada mais havendo a tratar declaro enceITada a presents Ata que sera devidrmente assinada.

Tupancireta, 23 de maio de 2022.

Secretario


